

Dank für Erntedank

Einen reich geschmückten und sehr farbenfrohen Gabenaltar hatten wir zu Erntedank. Alle Sorten von Obst und Gemüse direkt vom Feld oder von den Bäumen fanden sich dort; und nur Marmelade und Apfelsaft waren die schon verarbeiteten Produkte. Ansonsten gab es vom großen gelben Kürbis bis zur braunen Haselnuss alle Größen und Farben zu bewundern. Trauben und Brot hatten ihren besonderen Platz auf dem Altar, und Blumensträuße setzten einen ganz eigenen Akzent.

Große Unterstützung erfahren wir dabei von Familie Back. Ein besonderes Highlight war wieder der große Strauß, den Frau Rahm zusammen steckte. Und der traditionelle Bienenkorb durfte auch nicht fehlen. Die Gemeinde im voll besetzten Gottesdienst konnte dann vorher und hinterher den schönen Aufbau bestaunen. Wie schon gewohnt wurden die Gaben anschließend am Montag in den Tafelladen als Spende gegeben – so geht der Dank mit der Hilfe zusammen.

Allen Helferinnen und Spendern sei herzlich gedankt!

